
   

 

 

 

昨年度に引き続き、園芸ボランティア（代表：髙須英晴さん）の方々を中心に８時半から準備を

していただきました。今年はさつまいもの出来が悪く、小さいものがたくさんでした。来年はおい

しいさつまいもがたくさんできるよう子どもたちと考えて取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月２９日～１２月１１日までの間に、緑の会（代表：平尾辰男さん）の方々が給食室周り 

の樹木剪定をしてくれました。さらに剪定した木々を機械でチップにして、中庭の畑にまいてくれ

ました。ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２学期運動場整備で大変お世話になり、上記の件でもお世話になった「園芸ボランティアの

会」「緑の会」の方々へ、子どもたちにお礼を伝える会を、２３日終業式前に行います。 

 

 

 

桜台小 学校だより 

令和６年１２月１３日 

第１９号 

カラー版を桜台小学校 HPに掲載しております。そちらもご覧ください。 


